

IBOS /// Centre de loisirs : fin et rentrée



Joie et bonne humeur au centre LEC./Photo R.C.

Les enfants chantent encore les belles heures vécues au centre de loisirs LEC Grand Sud, qui ont fait briller leurs vacances d'été par les animations de l'équipe qui, dans la foulée, ont embrayé sur les activités périscolaires proposées aux enfants des écoles. Coup d'œil sur les deux derniers mois d'été : fréquentation en progression par rapport à 2016, sorties aquatiques, Pyrénéo, château de Montaner, Walibi, fort prisées ; échanges intercentres LEC fructueux (Louey, Pouyastruc) ; participation du centre de loisirs de Horgues lors des challenge collégiale et Tom-Pouce pour les 6-10 ans. Les 3-5 ans ont joué sur le thème «Patrouille». En août, jongler et défier les lois de l'équilibre était au menu de la semaine «cirque» ; la Préventions routière est aussi intervenue pour sensibiliser les enfants aux règles de la sécurité routière à bicyclette.

Fin juillet et fin août, les parents ont pris connaissance des activités réalisées et des projets souhaités par leurs enfants. Ils ont été invités à apprécier les saveurs du cocktail de couleurs et de la brochette de bonbons réalisés par les enfants sous la vigilance compréhensive des animateurs.

Depuis la rentrée scolaire, toutes les activités sont reconduites en concordance avec les rythmes scolaires. Les ateliers enfance-jeunesse ont repris (poterie, éveil musical, sports, danse, dessin, cirque, accrosport, théâtre). Les ateliers jeunesse-adultes proposent zumba, step et en nouveauté self-boxe, dancing. Ces ateliers seront ouverts pendant les vacances scolaires du 23 octobre au 3 novembre. Tous renseignements aux 05.62.90.14.55.